

# 家族と地域を守る防災を 学んでみませんか

危機管理課  
☎055-934-4803

information  
お知らせ

# 証明書のコンビニ交付 サービスを開始します

市民課  
☎055-934-4720

いつ発生するかわからない災害に備え、「防災隣組」「近助の精神」など、沼津市防災アドバイザーの山村さんから今すぐできる防災対策について学びます。

## ◆平成28年度沼津市防災講座

とき 10月22日(土)、14時～15時30分  
ところ プラサヴェルデコンベンションホールA  
演題 南海トラフ巨大地震に備える  
～近助で広がる地域の輪～  
定員 500人(先着順)  
申込方法 9月20日(火)、9時から電話で

講師 山村武彦さん



### 防災システム

#### 研究所所長



現場主義を掲げ、地震、津波、噴火、水害、土砂災害等250カ所以上の災害現場を現地調査し、教訓を伝えることに力を注いでいる。

現在、執筆、講演活動、テレビ出演等を通じ、防災・危機管理意識啓発の分野で活躍中。

- ・防災隣組、近助って何?
- ・被害を少なくするために家でできることは?
- ・実践的な防災訓練ってどんなこと?

東日本大震災、熊本地震などの現場情報や映像から、災害の教訓をお話します。



10月1日(土)から、コンビニエンスストアの各店舗に設置されているマルチコピー機で、マイナンバーカードを利用して住民票の写しと印鑑登録証明書を取得できるようになります。

証明書	手数料	利用時間	注意事項
住民票の写し	300円	6時30分～23時 (年末年始を除く)	・現在の住所のもののみ (除かれた住民票及び改製前の住民票は発行不可) ・住民票コードの記載不可
印鑑登録証明書	300円		・印鑑登録している人のみ

※マイナンバー通知カード、住民基本台帳カード、市民カードでは利用できません。  
※マイナンバーカード受け取りの際、利用者用電子証明書を外した人は利用できません。  
※15歳未満の人は利用できません。  
※年末年始(12月29日から1月3日まで)及びメンテナンス時(不定期)は利用できません。  
※コンビニ交付で取得した証明書の交換・手数料の返金はできません。  
※窓口で印鑑登録証明書を取得する際は、印鑑登録証(または市民カード)が必要です。



※証明書のコンビニ交付サービスやマイナンバーカードの取得方法等の詳細は、市ホームページをご覧下さい。

広報ぬまづ 検索

## ◆取り扱い店舗

マルチコピー機が設置されている全国のコンビニエンスストア(セブン-イレブン、ローソン、ファミリーマート等)

## ◆利用方法

- ①マルチコピー機で「行政サービス」を選択
- ②コピー機でマイナンバーカードを読み取る
- ③暗証番号を入力し、画面の説明に従って操作
- ④手数料を入金し、印刷された証明書を受け取る



教育長  
服部裕美子

## 高校生と 沼津のこれからを考える!

「2016高校生しゃべり場inぬまづ」に参加した高校生16人と沼津市長、教育長が、沼津のこれからについて意見交換を行いました。

(問)生涯学習課 ☎055-934-4871

前列左から 藤原栄さん(市立沼津)、羽山鈴花さん(沼津中央)、川端望友さん(加藤学園暁秀)、京谷桃花さん(沼津西)、坂本明海さん(沼津東)、五味あすさん(加藤学園)、西井恵さん(桐陽)、杉山結紀さん(沼津高専)  
後列左から 齋藤吾朗さん(沼津高専)、増田詩音さん(沼津城北)、鈴木亮馬さん(沼津工業)、小栗英治さん(沼津商業)、林拓哉さん(飛龍)、市沢樹さん(誠惠)、柏木啓律さん(沼津工業)、今田大登さん(沼津城北)

高校生 私たち高校生が市の情報を見る機会はとても少ないです。興味があるイベントも開催後に知ることが多く、残念に感じます。

市長 広報ぬまづや市ホームページに情報を載せても、見ない人は見ないです。今の時代、人によって情報を得る手段は違います。そこで、市ではフェイスブックやユーチューブなどのSNSを活用した情報発信を進め、多くの市民の皆さんに知ってもらう努力をしています。ぜひ見て下さい。そして高校生の皆さんはどうぞ、市政情報に関心を持って下さい。情報伝達は何より口コミが一番ですので情報を広めて欲しいです。

高校生の活躍は沼津を元気にする! 高校生 私たちは部活動などを中央高校のダンス部が中央公園のステージで踊っている姿を見ましたよ。はつらつとして楽しそうで、見ているこちらが元気皆さんはどうぞ、市政情報に関心を持つて下さい。情報伝達は情報を広めて欲しいです。

教育長 先程から、沼津について皆さんの活発な議論を聞いていました。以前、飛龍高校の和太鼓演奏を見て、その迫力あふるパフォーマンスに感動しました。高校生が活躍する姿をもう一度。高校生 商店街に空き店舗が目立っていて、とても寂しいです。沼津が活性化するには、商店街の力がとても大きいと思います。市長 確かにシャッターが閉まっている店舗を見ると残念です。これは各小売店の事情もあるので難しい問題ですが、今、それぞれの商店街がにぎわいを取り戻そうと工夫を凝らした面白いイベントを開催しています。ぜひ寂しいシャッター街の改善を!

高校生 例えればBiVi沼津で映画を見て、その後イーラdeで服を買い、食事をしに北口に戻るというように、現状ではJR沼津駅を迂回して南北を行ったり来たりしなくてはなりません。何か対策はありませんか。市長 30年くらい前から進めている「鉄道高架事業」があります。鉄道を高架してその下を整備することで、南北の行き来ができるようになりました。ぜひイベントに積極的に参加して沼津を盛り上げ、市民の皆さんに元気や勇気を届けて欲しいです。



足を運んでみて下さい。それが商店街のにぎわいに、そして沼津の活性化につながります。

